

# PUSPEN

## Musrenbangdes Desa Belang Wetan Klaten Utara, Babinsa Siap Dukung Kemajuan Desa

Agung widodo - [KLATEN.PUSPEN.ID](http://KLATEN.PUSPEN.ID)

Oct 1, 2024 - 13:51



*Musrenbangdes Desa Belang Wetan Klaten Utara, Babinsa Siap Dukung Kemajuan Desa*

Klaten - Bertempat di Aula Balai Desa Belang Wetan Kecamatan Klaten Utara, telah dilaksanakan Rapat Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbangdes) untuk penyusunan dan penetapan Rencana Kerja Pembangunan Desa (RKPD) Tahun 2025 serta daftar usulan RKPD Tahun 2026.

(01/10/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk Camat Klaten Utara, Seniwati SE MM, Kepala Desa Belang Wetan Drs. H. Hartono, Babinsa Koramil 24 Klaten Utara Kodim 0723 Klaten Pelda Parjoko, Bhabinkamtibmas, Ketua BPD, serta tokoh masyarakat dan kader PKK.

Rapat yang digelar bertujuan untuk membahas dan menyepakati rancangan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) dan menyusun prioritas pembangunan yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Pelda Parjoko menyampaikan bahwa kegiatan Musrenbangdes sangat penting untuk mengoptimalkan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan.

“Kami dari TNI selalu siap mendukung setiap kegiatan yang bertujuan untuk kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya Musrenbangdes, harapannya semua aspirasi dapat terakomodasi dengan baik,” ujar Pelda Parjoko.

Sementara itu, Kepala Desa Belang Wetan Drs. H. Hartono juga memberikan tanggapannya. Ia mengatakan bahwa Musrenbangdes merupakan wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan usulan dan ide-ide pembangunan.

“Kami berharap semua usulan yang dihasilkan dapat mendukung pembangunan yang berkelanjutan dan meningkatkan kualitas hidup warga Desa Belang Wetan,” kata Kepala Desa Belang Wetan.

Digelarnya rapat Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbangdes) penyusunan dan penetapan Rencana Kerja Pembangunan Desa (RKPD) Tahun 2025 serta daftar usulan RKPD Tahun 2026 menegaskan komitmen semua pihak untuk bekerja sama demi kemajuan desa. (Red)